



五福っ子



令和6年7月12日発行 No.7

もうすぐ夏休み その前に・・・

夏休みまであと1週間余りとなりました。最近はカンカン照りの日もあれば土砂降りの日もあり、体調管理が難しいですね。梅雨明けが待ち遠しい気もしますが、猛暑が控えているかと思うと、それもちよっと心配です。この時期、無理をせず、しっかり体を休めましょう。



学校では、熱中症指数を確認しながら、屋外では帽子をかぶる、こまめに水分補給をするなど、十分に熱中症対策をして過ごすよう、指導しています。ご家庭でも水筒やハンカチ・タオルの準備など、気を付けてくださり、ありがとうございます。食事による栄養補給や睡眠もしっかりとって、元気に夏を過ごしましょうね。

以前お知らせした「えがおの花」が、美しい花を咲かせています。暑さに負けず咲いている黄色い花を見ると、この厳しい暑さの中でも、毎日登校して元気に学んだり遊んだりしている子どもたちの姿と重なります。

第五福田小学校では、朝学習に取り組んでいます。8時15分から30分までの15分間に、音読・計算・漢字の学習を、テンポよく行います。

これは、基礎学力の定着・向上をねらうと同時に、集中力を高めたり、素早く行動を切り替える力をつけたりする効果も期待しています。

6月には、「第1回 チャレンジデー」として、全校で朝学習の成果を確かめる取組をしました。学年ごとに目標タイムを定め、それを突破した人には、校長から賞状を手渡す、というものです。



表彰に向くと、教室では、自分の名前が呼ばれるのを神妙な面持ちで待つ姿や、名前を呼ばれて「え？」と驚く姿など、様々な反応が見られました。あらたまった賞状の受け取り方ができる子どももいて、感心もしました。そんな中、友達の名前が呼ばれると大きな拍手でたたえる姿に、とても心を動かされました。表彰を受けるのと同じ、またはそれ以上に素晴らしい「ゆたかな心」です。「第2回チャレンジデーもがんばって！」と励まして教室を後にしました。次回の表彰の時も、教室に拍手が響くといいなああと期待しています。